

Pressestelle, Freitag, 22. Januar 2010

---

## Frostschäden im Stadtgebiet

Wer in letzter Zeit im Stadtgebiet zu Fuß oder mit dem Auto unterwegs war, wird sie sicher schon bemerkt haben : die Schlaglöcher in den Fahrbahnen oder lose Gehwegplatten auf den Bürgersteigen. Dass diese jetzt gehäuft auftreten, ist den anhaltend tiefen Temperaturen in Verbindung mit Nässe in den zurückliegenden Wochen geschuldet. Unter der Oberfläche gesammelte Feuchtigkeit gefriert, dehnt sich dabei aus und hebt die Oberflächenbefestigung ab.

Viele Meldungen derartiger Schäden sind bisher auch von besorgten Bürgern bei der Stadtverwaltung eingegangen. Im Moment können die meisten dieser Schäden aufgrund der Witterung nicht repariert werden. Der städtische Bauhof kann nur die Gefahrenstelle als solche kennzeichnen. Sobald das Wetter es zulässt, werden die notwendigen Reparaturen ausgeführt.

Fußgänger und Radfahrer sollten beim Benutzen der Gehwege, Radwege und Fahrbahnen erhöhte Aufmerksamkeit walten lassen und Autofahrer Ihr Fahrverhalten den Straßenverhältnissen anpassen.